

## #StadtWeiterDenken

### Sehr geehrte Ausstellende, sehr geehrte Besucherinnen und Besucher,

die Energie- und Baumesse Neu-Ulm öffnet am 21. und 22. September in der ratiopharm arena für zwei Tage ihre Tore. Rund 100 regionale Aussteller sind an diesen Tagen mit ihren Ständen vor Ort und präsentieren ihre innovativen Produkte und Dienstleistungen.

Schließlich gibt es für Häuslebauer bei den verschiedenen Gewerken, vom Keller bis zum Dach, viele Dinge zu beachten. Dazu gehören beispielsweise die richtige Wahl der Baustoffe, der Bauelemente, der Dachform und auch die Wahl des Heizsystems. Nutzen sie die Möglichkeit und lassen Sie sich von kompetenten Ansprechpartnern informieren und beraten, welche Lösung zu Ihrem Bauvorhaben passt.

Kostenlose Fachvorträge zum Bauen und Wohnen runden das vielfältige Angebot der Energie- und Baumesse Neu-Ulm ab.

Ich wünsche allen Ausstellern eine erfolgreiche Messe und allen Besucherinnen und Besuchern interessante Gespräche und gute Tipps.

Herzlichst  
Ihre



Katrin Albsteiger  
Oberbürgermeisterin

